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会長挨拶：早川瀧雄会長  

皆さんこんにちは 

今日は職業奉仕委員会主催、移

動職場例会を企画して頂きま

した。渋谷委員長ありがとうご

ざいました。又、お世話になり

ます、樋口 勤会員、石丸孝行

会員ありがとうございます。 

海風亭日本海にて素晴らしい

秋晴れで佐渡もくっきり見え

る日本海を眺めながらおいしい海鮮料理を頂きま

した。 

この秋晴れで、ゴルフに行くところを、この例会

に出席して下さった方もあるかと思いますありが

とうございます。 

この後、石丸孝行会員の壮大な事業の現場を見学

させて頂くことになっております。 

長時間になりますが、皆さん宜しくお願いします。 

 

幹事報告：坂内康男幹事 

・巻ＲＣより ＩＭ参加のお礼             

・鈴木ガバナーより  

災害等緊急時調達可能資源リス  

  ト報告のお願い 

・人的資源 ・支援物資・その他        

報告締め切り 10月 31日(水) 

 

委員会報告：社会奉仕委員会 

いよいよ来週 16・17 日三条４ＲＣ東日本

大震災被災地追悼研修ツアーです。 

三条ＲＣ１５名 三条南ＲＣ１１名 三条東ＲＣ

７名 三条北ＲＣ２６名合計５９名の参加申し込

みを頂きました。当日出発は 7：30 三条ロイヤル

ホテルです。ロイヤルホテルさんには駐車できま

せんので宜しくお願いします。 

本日の行事：「移動職場例会」 

    

◆本日の出席：６９名中４７名（内記帳５名） 

◆先々週の出席率：６９名中５５名 79.71％ 

         前年同期 79.10％ 

◆９月の出席状況：会員数６９名・例回数４回 

         平均出席率 81.52％ 

         前年同月 78.36％ 

                

◆先週のメークアップ（敬称略） 

１０月４日三条東ＲＣへ 山上茂夫           

  ６－８日ライラ研修（糸魚川） 

            岡田 健 

   ８日野球部練習 石黒隆夫 

           武田恒夫、吉田文彦 

 

◆本日の記帳受付（敬称略） 

  三 条ＲＣ 加藤紋次郎、丸山行彦 

        五十嵐昭一、浅野金治 

        西山 徳芳 

  三条南ＲＣ 野島廣一郎、佐々木常行 

        荒澤威彦、西巻克郎 

        安達 裕、野崎正明 

        坪井正康 

 三条東ＲＣ 栗山正男、佐藤公信 

       大方 一 

 

    寺泊 いやしの郷 

                    例会日 ２０１２．１０．９  累計№１２４１ 当年№１４ 

2012-2013年度 
国際ロータリー会長：田中作次（八潮ＲＣ）「奉仕を通じて平和を」

第２５６０地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ：鈴木重壱（長岡ＲＣ）「恕の心を以て・奉仕を通じて平和を」

三条北ロータリークラブテーマ「意義或るロータリーライフをたのしもう」

　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：高橋　研一 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org    ＡＤ：north@sanjo-nrc.org

会　長：早川　瀧雄　　　　　　　　　　

幹　事：坂内　康男　　　　　　　　　　
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本日の行事：「移動職場例会」 於：海風亭寺泊 日本海・寺泊いやしの郷 

職業奉仕 渋谷義徳委員長 

早川会長より職場例会をやっ

て欲しいという要望があり、す

ぐに浮かんだのが石丸孝行会

員の壮大なロマンをがどこま

で広がるのかという事と、春の

「お花見例会」での荘厳な屏風

が最終的な完成予想図だと聞

き、私自身、見てみたいと思いお願いしました。

そして、樋口 勤会員がこの「日本海」という

素晴らしい施設を持っていらっしゃったので、

予算が厳しいけれど何とか協力して欲しいとお

願いしましたら、快く引き受けて頂きました。

ありがとうございました。 

お二人からお話をして頂きますので宜しくお願

いします。 

 

（株）オーシャンシステム 樋口 勤社長 

本日はお忙しい中、寺泊「日本

海」にお越し頂ありがとうござ

いました。 

この施設は今から１８年前平成

６年に造りました。１階に日本

海最大４００トンの生け簀があ

ります。今の時期はのどぐろ、

鯛、鮃、かわはぎ等が泳いでいます。 

当館は食事が売りで県内外からたくさんのお客

様から来て頂いております。美味しい食事を食

べ、ゆっくりお風呂に入って頂き、日本酒で新

潟美人を囲んで一杯やろうということで重宝し

て頂いているようです。 

ロータリーの皆様には特別料金を設定してサビ

ースさせて頂きますので是非ご利用下さい。 

１階のレストランは連日満館です。日曜祭日は

８００名程、平日２００名程来て頂いておりま

す。９８０円の海鮮丼がお目当ての方が多いよ

うですが、本日皆さんに食べて頂いたのは数倍

の海鮮丼です。ご賞味頂きましたでしょうか。

本日はありがとうございました。 

 

（株）中越 石丸孝行社長 

皆さんこんにちは。お久しぶり

です。私が今やっている事業の

目的をお話させて頂きます。目

的は数多くあります。 

第１に榊の栽培です。従業員が６０歳で一応定

年となりますが、今まで一緒にやってきた人を

定年とするのは非常に悲しいことです。又もっ

たいない。６５歳まで同額で雇用し、希望があ

れば７０歳まで延長したいと思い雇用の場とし

てこの施設をつくりました。 

７－８年位まえから土地を探していました。こ

れだけの土地は見つからずここが見つかったの

は２年ほど前です。その時一番心配したのは私

の気力です。今は２０数万坪ですが、最終目的

は５０万坪です。二人の息子を連れて行き、場

所をみせ「やる気があるなら買う、ないなら何

もしない」と話しました。長男が特にやりたい

と言いましたので購入に至りました。 

何をやるにも気力です。今から１０年ほど前に

住宅を建てたときも８年計画で、私が棟梁にな

ってやりましたので最後の２年間は気力を相当

使いました。それが今回は１０年以上持ち続け

られるか、今自分に対する気力が充実している

かと問いかけてできると思い、大勢の方から支

援頂き始めました。 

２０２０年問題も目的の一つです。２０２０年

日本がどう変わるか、団塊世代がリタイアしま

す。その時に事業としてピークを迎える為には

その２年ほど前から事業を始めていなければと

言うこともきっかけです。 

自分だけが榊を植えて儲かればいいと言うこと

では人間として道徳心がなさ過ぎますダメです。

では何をすればいいか。２０数万坪の土地を誘

致でき、更にこれから倍の誘致をしてくれる地

域に対してどういう貢献をしたらいいのか。と

考えたのが桜です。この地域の新しい産業、最

低でも５００名の雇用をしなければ地域、地権

者に対して恩返しができない。 

工場誘致しても、本社が良くなければすぐ撤退

しますが、桜は撤退できません。有名な三春の

桜は１,０００年の１本の木で１,５００人の雇

用をしています。私にはそれだけの時間があり

ませんので負けないような数で攻めるしかない。

これが桜の本数です。今年２,５００本植えまし

た。しかし１０年やっても２５,０００本です。

これから行って見て頂きます。吉野が一目千本

と言います。私の処は一目五千本です。５,００

０本植え終えないと見れないんです。ギネスに

載せるためとかでは無く、絶対に誰も追跡でき

ないという事と何倍もという規模でないと行政

も振り向いてくれません。ありがたいことに、

行政からは応援を頂いています。２０年ほど前
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に地域で道路を陳情しても実現しませんでした

が、桜を植えると言ったら測量予算を昨年付け

て頂きました。規模が大きくなれば、行政も味

方してくれます。真面目にやっていれば、適切

なアドバイスも、指示もしてくれます。ありが

たいことです。 

７/１３に植樹祭をやりました。１０年間続けて

やる予定です。地元の小学生だけです。植樹し

た木が記念樹として看板がついています。１０

年経って同級会を開こうというときに自分たち

の植えた木に集まってくれる。今は大河津小学

校だけですが、地域は長岡市ですからいずれ長

岡市教育委員会と相談して長岡市全体に広げて

いきたいと思っています。 

木下恵介の♫桜の苗が大きくなる頃、僕らはみん

な大人になるんだ♪♪♪を流して森長岡市長も

来て頂き植樹した木がまだ 1.2ｍ位でしたが今

は 2.5ｍ程になっています。 

今日、明日のビジネスではなく１０年先、２０

年先植えた子供達が家族を連れて来てくれると

いう事業をやっています。 

どこの土砂採取場でも取ったら、取りっぱなし

ですが、土砂採取場としては日本一きれいにな

っています。県が新潟県のモデルとして全国に

発信すると言っています。県からも応援して頂

いています。これから現地を見て頂きますが、

質問等あればお受けします。宜しくお願いしま

す。 
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｛さんじょうバル街｝開催のお知らせ 

             １１月９日（金）17：00～24：00 

                          参加協力店：５３店舗 

                          チケット：前売り３,５００円  当日４,０００円 

                          販売場所：三条商工会議所･参加協力店･その他小売店 

                          インターネット予約可       

★バル街(ＢＡＲ街)って何? 

  函館で始まった飲食のイベン

トです。５枚綴りのチケットを

購入したお客様がマップ（地図）

を頼りに目的のお店を探しなが

ら街を散策しはしご酒を楽しむ

イベント。チケット 1 枚で１件

のお店でワンドリンクと自慢の

ピンチョス（おつまみ一皿）を

提供。 

 函館ではすでに１７回開催さ

れ、全国に飛び火し、今年６月

に長岡で開催されたのが県内初

です。 

★ばる（ＢＡＲ）ってなに？ 

 スペインでバル（ＢＡＲ）は

喫茶店であり、立ち飲み居酒屋、

食堂、社交場です。朝早くから

夜遅くまで利用でき客は立った

まま飲食します。それぞれのお

店自慢の「ピンチョー」という

おつまみが数種類あり、お喋り

しながらひいきのお店をはしご

する楽しみ方が一般的です。 

★ピンチョーってなに？ 

ピンチョーとはスペインのバル

で出される、ひと口かふた口で

食べられる、おつまみの事です。

もともとスペイン語で楊枝の意

味で料理を楊枝で刺して食べや

すくした事が始まりです。 

 

 

 

★バルの楽しみ方 

 ・共に楽しむためにお互い譲り合ってお店を移動するのがバル街のマナーです。 

 ・イベントに参加した人同士や参加店のご主人との新しい出会いを楽しみます。 

 ・事前に発表されるピンチョイスを目当てにお店を選んで楽しみます。 

 ・普段は行かないお店にも、バル街なら気軽に入れてお店の料理、雰囲気を楽しめます。 

 

＊こんなイベントを本字小路周辺に完全移植！どうぞお楽しみください!! 

 


